

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Establecido un desvío para camiones en Alsasua por un corte de tráfico en la A-1, a la altura de Legorreta (Guipúzcoa)

Afecta a vehículos de tercera categoría y transportes especiales

Miércoles, 06 de marzo de 2013

Patrullas de la Policía Foral han establecido en Alsasua un desvío para vehículos de tercera categoría y transportes especiales por un corte de tráfico por desprendimientos en el sentido Irun de la Autovía del Norte (A-1), que une Madrid con esta localidad guipuzcoana, a la altura de Legorreta (Guipúzcoa), en el pk 425.

De este modo, los vehículos de este tipo que se dirijan a Francia o a localidades guipuzcoanas posteriores a Legorreta deberán transitar primero por la Autovía de la Barranca (A-10) y enlazar luego en Irurtzun con la Autovía de Leizaran (A-15).

El Centro de Control de Conservación de Carreteras también ha señalado este desvío en los paneles informativos situados en la Autovía del Norte (A-1) y en la Autovía de la Barranca (A-10).